

Elle tient les cordons de la bourse

• LE 17/03/2019 A 05:00



Photo HD Le bureau d'Aca'danse est devenu la seconde résidence de Marianne Hoff. Photo RL

Marianne Hoff trésorière de l'association Aca'Danse depuis la création de l'association en 2011, a été honorée pour sa disponibilité et son engagement par la médaille de bronze de la Fédération Française Sports Pour Tous.

Alors que l'engagement des bénévoles ne cesse de diminuer en France dans le monde associatif des activités de loisirs, Marianne Hoff, ne se reconnaît pas dans ce constat.

A maintenant 77 ans Marianne assure avec efficacité son rôle de trésorière au sein de l'association Aca'Danse, la plus importante de la ville, riche de 390 adhérents et de 15 intervenants salariés. « Je me suis mise à fond à l'informatique afin d'effectuer les fiches de paie, les virements bancaires vers les différentes administrations. La banque m'a d'ailleurs félicitée pour mon travail » précise-t-elle avec un sourire.

Depuis huit ans, elle met toute son énergie, sa compétence et sa motivation au service d'une association offrant tout un panel d'activités pour tous les âges, pas seulement orientées vers les danses. On peut y pratiquer l'Extrem'arrack, toutes les gyms, du yoga, du fitness, de la gym pilate ainsi que de la sophrologie, le tout dans les locaux du Centre Social Louise Michel.

« Aca'Danse ne serait pas Aca'Danse sans elle... » assure son Président Fabrice Mangin, « Nous pouvons nous reposer sur son travail et sa rigueur sans faille... Elle ne lâche jamais rien et les comptes n'ont qu'à bien se tenir. »